FRATERNIDAD Javeriana de San Guido María Conforti 8° Congreso

Bodas de Plata (7 de octubre 1996 – 7 de octubre 2021) CALI – 13 de noviembre 2021 BOGOTÁ – 15 de noviembre 2021

Saludo de Bienvenida de la Coordinadora General

Saludo con mucho gusto al PADRE MARIO, a los PADRES EDUARDO, SANTIAGO, ZACARIAS, MAURICIO, TUFFAN MITRA. Con cariño al PADRE EULOGIO.

Con afecto fraterno saludo a mis HERMANAS de las Fraternidades de Cali y Buenaventura presentes y a quienes no pudieron hacerse presentes, por favor les llevan nuestro saludo y el saludo del resto de las Hermanas de las Fraternidades de Bogotà Norte y Sur, Ibagué y Medellín.

Es una gran alegría encontrarnos en el lugar donde nació nuestra FSGMC hace 25 años, hemos atravesado la etapa infante, adolescente y es hora de que nuestra Fraternidad goce de un momento de madurez productiva espiritualmente y de servicio.

Y creo que es esta una de las razones de nuestro VIII Congreso, que con mirada agradecida miremos cuánto hemos madurado y respondido en cada una de las Fraternidades.

EL SEÑOR NOS LLAMÓ y quienes nos encontramos aquí hemos respondido con un Sí a la Misión que nos encomendó a partir de la propuesta de nuestro Fundador el PADRE MARIO MULA, cual era ORAR CON EL SANTO ROSARIO, por las necesidades de los Misioneros Javerianos y por el aumento de las Vocaciones Misioneras.

Hoy damos Gracias a DIOS por el PADRE MARIO MULA y por los Sacerdotes Misioneros que nos han acompañado durante estos 25 años: Padres David, Mauro, Marcos M., Marcos B., Enzo, Claudio, Emilio, los Hnos. Luís y Alejandro, y por supuesto a quienes caminan en el presente con todas nosotras: Padres Eduardo, Leonardo, Nacho, Mauricio, Eulogio, Zacarías, Osvaldo y Tuffan.

Damos gracias a DIOS por los Hermanos y Hermanas que ya partieron a la vida eterna, pero que nos ayudaron a colocar las bases para seguir construyendo el REINO DE DIOS.

Celebramos con gozo esta experiencia de los 25 años, donde hemos procurado entregar lo mejor de nosotras, dando cabida al espíritu de Fraternidad, entre nosotras y con los Misioneros Javerianos. En algunas Parroquias y otros Grupos de nuestra Iglesia, extendiendo a partir de grupos auxiliares, la espiritualidad de SAN GUIDO MARÍA.

Tenemos que reconocer que, al momento de la pandemia, con su obligado confinamiento, la hemos asumido, en nuestra Fraternidad, como una oportunidad en la que, como Familia, hemos tenido grandes aprendizajes, que nos ayudarán de ahora en adelante, a fortalecer mucho más nuestros lazos Familiares y nos ayudará a evaluar si los pilares sobre los que tenemos cimentada nuestra Fraternidad, les tenemos que hacer revisión y mantenimiento o si en la forma como los tenemos actualmente, pueden seguir sosteniendo el avance, apoyo y solidaridad incluso sinodal en cada una de las ciudades donde nos encontramos participando con los Misioneros Javerianos.

Hermanas, salimos vivas de esta pandemia, por todo esto damos GRACIAS A DIOS, pongamos nuestros Dones y Carismas, ahora con más ánimo y alegría, al servicio de nuestra Iglesia; donde nos encontremos valoremos todo lo aprendido no solo durante el confinamiento sino y SOBRE TODO EN ESTOS 25 AÑOS.

Ahora bien, celebraremos en nuestro Encuentro el Año Jubilar de los Misioneros Javerianos.

Es un verdadero regalo contar entre nosotros con el Vicedirector General de la Comunidad javeriana, Padre Mario Mula y nuestro Fundador de la Fraternidad: repito, es una verdadera alegría.

Para todos los Javerianos en el mundo, desde nuestra Fraternidad, pedimos al Señor que cada uno de sus miembros descubra cada día la riqueza espiritual de su Congregación, ame más y más su Familia Javeriana, profundice en el legado de su Fundador S.G.M.C. el cual les dejó, hace 100 años, en su CT. Y que reconozcamos todos cuan actual y necesario es su legado.

Tengo que resaltar entre los Javerianos su sentido de Familia, que es desde ese sentido que la Fraternidad ha participado del deseo de su Fundador, el cual es HACER DEL MUNDO UNA SOLA FAMILIA. Para nosotras, los Misioneros Javerianos nos han tratado como Hermanas, nos han compartido sus logros e inquietudes, es decir nos han hecho partícipes de su corazón universal.

En la libertad de los HIJOS DE DIOS, nos han permitido crecer dignamente, siendo nosotras mismas. En una palabra, nos han amado y nosotras hemos procurado responder con amor, nos esforzamos por cumplir con el mandato del SENOR, Jn 15, 12, "que se amen unos a otros como yo los he amando".

Los Misioneros Javerianos nos han dado testimonio de seguimiento a JESÚS. ¿Cómo hemos visto que lo hacen? Nos escuchan, muestran plena confianza en la PROVIDENCIA DIVINA, nos acogen, nos comprenden, aman a MARÍA.

Considero que desde hace 25 años que compartimos vida con los Misioneros Javerianos, hemos tenido el RETO de construir FAMILIA donde nos encontremos: en la tienda, en el bus, en la casa, en la IGLESIA... es una buena reflexión que debemos hacernos en este Congreso. Me pregunto si hemos aportado ese detalle de amor que marca la diferencia y que nos convierte en REPRESENTANTES de la Espiritualidad J A V E R I A N A? ¿Detalles como la sonrisa, la bondad en la comprensión del dolor, la frustración, la necesidad del otro? ¿El que llega a nuestra Iglesia o se nos acerca, lo consideramos uno más o es el Hermano que llega?

Queridos PADRES, queridas HERMANAS Y HERMANOS, sean todos BIENVENIDOS A NUESTRO VIII CONGRESO DE LA FRATERNIDAD SAN GUIDO MARÍA CONFORTI.

GRACIAS, GRACIAS POR SU ATENCIÓN. DIOS LES BENDIGA.

MARLENY LOPERA Coordinadora General FRATERNIDAD Javeriana de San Guido María Conforti